Schlittschuhlaufen am Paradeplatz

Dieses Jahr gab es am Nikolaustag eine besondere Überraschung für die Klasse 1d.

Voller Vorfreude wurde der Nikolaussack geöffnet - für jedes Kind gab es ein tolles Päckchen und für die Klasse eine Apfelschälmaschine.



Zu guter Letzt wurde noch ein geheimnisvoller Umschlag entdeckt. Er enthielt einen Gutschein für einen Eislauftag mit Frau Schiesterl. Die Jubelschreie der begeisterten Kinder waren im ganzen Stockwerk zu hören.

Zwei Tage später, nämlich am 08.12., machten wir uns mit dem Bus auf den Weg zur Eisarena am Paradeplatz. Begleitet wurde die Klasse von mehreren Eltern, die beim Anziehen der Schlittschuhe halfen und auch auf dem Eis aktiv unterstützten. Für ungeübte Schlittschuhfahrer standen Hilfen wie Pinguine und Hunde bereit.



Unermüdlich drehten die Kinder Runde um Runde und genossen es, die Eisarena ganz allein für sich zu haben. Zwischendurch gab es warmen Punsch und Lebkuchen. Leider mussten wir dann doch irgendwann zurück zur Schule.

Es war für unsere Klasse ein sehr schönes Erlebnis und die Kinder haben einstimmig beschlossen, dass wir nächstes Jahr wieder zusammen zum Eislaufen gehen!